

EL ALCÁZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 13 de Octubre de 1936

Núm. 76

GALLARDÍA Y OPTIMISMO

Toledo se puso ayer muy a tono con la fecha solemne del día, y nos place registrarlo en este lugar del periódico. Era la festividad del Pilar y el Día de la Raza. La fecha, doblemente españolísima, obligaba a mucho a todos los buenos toledanos; es decir, a todos los que sienten hondamente el fervor religioso y el amor patrio; a todos los devotos de la Santísima Virgen, en su advocación más nacional, y a todos los que aman también las gloriosas tradiciones de la raza, confiando en sus destinos inmortales; en fin, a los creyentes de la Religión y de la Patria, íntimamente enlazadas a través de nuestra Historia.

Y los toledanos, movidos por estos sentimientos esenciales y exaltados su fe religiosa y su patriotismo por la grandezza del momento actual, se dispusieron desde primera hora a conmemorar la solemnidad prestando a las calles mucha animación, con resuelto ánimo y alegre porte, y acudiendo a los templos, y muy especialmente a la fiesta de la catedral, en número muy considerable y con unión religiosa verdaderamente edificante. Hombres y devoción; fe y patriotismo; confianza en el empuje arrollador de las armas nacionales y en el brillante porvenir que deparará España; esto demandan las circunstancias, y de esto hizo gala el pueblo toledano en el día de ayer.

No sólo la concurrencia en los templos y en las calles, sino también la misma profusión de colgaduras españolas y la animación en establecimientos públicos, confirmaban lo que decimos y daban a la población un aspecto de normalidad. Las mujeres toledanas, que en

gran número acudieron a las primeras misas de los templos y a la fiesta de la catedral, contribuyeron a ello enímicamente, demostrando una vez más su acendrada religiosidad y su enardecido patriotismo, y compartiendo con entereza la gallardía de los hombres.

Adecuado era el día, por la singularidad de la fecha, para que todos se comportasen con tan elevado espíritu. Pero esto no obsta para que lo anotemos con viva satisfacción, haciendo votos porque los sentimientos que ayer animaban con redoblada viveza a los toledanos se manifiesten con igual vigor cada día, perseverantemente, porque así interesa a la Religión y a la Patria: los dos grandes ideales que ayer se conmemoraban al conmemorar la festividad del Pilar y el Día de la Raza; glorias hispanas por excelencia, que son luz y modelo de las que está reverboreando y quiere restablecer el actual movimiento salvador de España.

Aviso a todos los catalanes católicos

El delegado de asuntos religiosos de la Junta Nacional Carlista de guerra nos remite la siguiente nota:

«A Cataluña se le ha designado un altar con la advocación de la Virgen de Monserrat, que se llevará a Madrid después de su conquista. El fin es la exaltación del culto y de la fe católica.

El altar se construirá en Burgos por una Comisión pro Altar en Madrid.

Se pide a todos los catalanes residentes en España que cooperen con su ayuda económica a esta obra.

Los donativos se enviarán a la Delegación de asuntos religiosos, Pasco del Empeinado, 5, Burgos.»

Suscripción popular para el abrigo del soldado y milicias armadas de la Nación

Por espontánea y generosa iniciativa de unas señoritas toledanas, en la mañana de ayer, durante las solemnidades religiosas celebradas en la Catedral en homenaje y devoción a la Virgen del Pilar, Patrona y guardadora de nuestro Ejército salvador, se ha realizado una colecta destinada a proporcionar las necesarias prendas de abrigo a estos bravos defensores de la Nación y que ha alcanzado la suma de 346,35 pesetas.

Al dar cuenta de esta iniciativa al excelentísimo señor Gobernador civil, después de felicitar como merecen a sus anónimas autoras, se ha apresurado a patrocinar con todo cariño su lógico desarrollo, en la seguridad de que el pueblo de Toledo deseará contribuir a la misma, y en su consecuencia, ha quedado abierta en el acto una suscripción destinada a estos fines, en la que serán admitidos los donativos, tanto en metálico como en prendas de abrigo, ya confeccionadas, jerseys, bufandas, abrigos, mantas, etc., o materiales para su confección.

Del patriotismo de la mujer toledana, sin distinción de posición social ni estado, esperamos, no sólo su generosa aportación a esta suscripción, sino su personal concurso en la confección de prendas con los materiales que ella proporcione, y a tales efectos se están confeccionando unos distintivos alegóricos, que serán concedidos a las que realicen esta labor, en expresión y reconocimiento a su desinteresado y eficaz apoyo al movimiento salvador de España. ¡Viva España!

Los donativos y ofrecimientos de cualquier índole para la suscripción, pueden hacerse en los siguientes sitios: doña Purificación Gamero, viuda de Mateo, Puerta Llana, 4; doña Concepción Labandera, viuda de Arroyo, Puerta Llana, 4; señorita de Avellanal, Jardines, 18, y señorita de Planas, Granada, 7.

Primera lista de donativos para la suscripción para el abrigo del soldado y milicias nacionales:

Colecta de la Catedral.....	346,35 pesetas
Excelentísimo señor Gobernador civil.....	50,00 "
Señor Presidente de la Diputación Provincial.....	50,00 "

LOS BENEMÉRITOS DEL TERCIO DE "EL ALCÁZAR"

BENITO ESCOBAR

Ha fallecido el Requeté de Toledo, incorporado al Tercio de «El Alcázar», Benito Escobar Sanz.

Este compañero, primero de los muertos y segunda de las víctimas de nuestro incipiente Tercio, cumplía con el deber que le impusieron sus superiores jerárquicos, prestando escolta a una camioneta del Ayuntamiento que se dirigía a Talavera de la Reina.

Ha muerto, pues, nuestro joven y querido compañero en el cumplimiento de sus deberes militares. Benito Escobar esperaba el momento en que su compañía marchase al frente, bien dispuesto a luchar y morir, por su Dios y por su Patria, deber que se había impuesto en el momento mismo en que nuestro glorioso Ejército entró en nuestra ciudad, ingresando en el Requeté.

Se muere gloriosamente, no sólo cuando se cae herido por el plomo de las balas enemigas en el campo de batalla, sino también cuando, como en el caso presente, se cumple con un deber sagrado, que en estos momentos se precisa, como otros muchos menesteres, para la salvación de España. Benito Escobar ha muerto en un acto de servicio, en instantes verdaderamente trascendentes para la vida nacional. Dios, en sus inescrutables designios, ha deparado este género de muerte en un desgraciado accidente, a este muchacho que obraba al impulso de sus convicciones de católico y de español. Ha muerto, pues, en olor de heroísmo y santidad.

No podemos por menos de rendir un emocionado homenaje a los padres de nuestro queridísimo compañero. Dos de sus hijos cayeron asesinados por el plomo cobarde de los rojos en los días en que Toledo estuvo en su poder. Y guiados por sus sentimientos, auténticamente cristianos, ofendieron espléndidamente la vida del último de sus hijos varones al entregárnosle para que luchara en la salvadora cruzada emprendida.

Recoja Dios en su seno el alma de Benito Escobar; ante su cadáver, y luego de rezar una sentida oración, por su alma, los Requetés toledanos hacemos el propósito de seguir firmes en nuestra empresa y de ofrecer a Dios, por España, el sacrificio de nuestras vidas.

EL REQUETÉ

El Requeté es la milicia voluntaria de la Tradición. La sangre de los "boinas rojas", se está derramando generosamente por Dios y por la Patria.

Las "boinas rojas", son escudo de honor y patriotismo.

¡Inscribíos en el Requeté!

La oficina de reclutamiento, Zocodover, 1, 2 y 3, os espera.

¡Viva España!

¡Viva España!

¡Viva siempre España!